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我校召开 2019年思想政治工作会议
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本报讯（本报记者 叶晋良 通讯员

周晓华）3月 7日上午，我校在行政楼

217会议室召开了 2019年度扶贫工作

会议。会议首先传达学习了中省有关

扶贫工作的文件和省委省政府主要领
导有关讲话精神，并详细解读部署了

我校 2019年度扶贫工作任务。会议指

出，脱贫攻坚是一项重大政治任务，扶

贫工作是学校的重点工作之一。学校

年度扶贫工作任务已经确定并且分

解，各部门要切实抓好落实。一是要提

高政治站位，深化对脱贫攻坚工作的

认识；二是要对标年度任务分解，各单
位主要负责同志要再部署，再动员；三

是要加强督办检查，加大对扶贫工作

的宣传，确保我校“两联一包”、“双百

工程”等各项目标任务如期完成。

为进一步推进高校结对帮扶成效，

助力商洛脱贫攻坚工作，3月 19日下

午，商洛市高校结对帮扶贫困县（区）脱

贫攻坚工作推进会议在商洛国际会议
中心召开。我校党委委员、副院长姚文

柱参加会议并作了发言，他从技术帮

扶、医疗帮扶、技能培训、教育就业、名

优农产品进校园、“产学研一体化示范

基地”建设等方面介绍了我校结对帮扶

工作成效。商洛市委和省委教育工委负

责同志对我校的帮扶工作给予肯定，认

为我校能结合帮扶对象的实际和需求，

开展了特色鲜明的帮扶工作，希望我校

的扶贫模式要渗透更多县区，使更多贫
困户受益。

本报讯（本报记者 张银芝）为深入贯
彻落实习近平新时代中国特色社会主义
思想和中省高校思想政治工作会议精神，
安排部署学校 2019年思想政治工作，3月
27日下午，我校在未央校区护理学院学术
报告厅召开 2019年思想政治工作会议。
会议由校党委书记范兵主持。

校党委副书记熊冬梅对学校 2018年
思想政治工作进行了全面总结，对 2018
年学校思想政治工作存在问题进行了深
刻剖析。她指出，2018年学校各项工作有
创新、有亮点、有提高、有成效。虽然学校
的思想政治工作取得了一些成绩，但我们
依然要清醒地认识到存在的问题和不足。
熊冬梅副书记强调，2019年是新中国成立
70周年，是全面建成小康社会关键之年。
我校要着力围绕宣传和思想政治工作主
线，开展好对师生的宣传和思想教育工
作；要有效防范化解各种风险挑战，为学
校发展提供安全稳定的政治思想保障；要
全力推进“三全育人”一体化工程各项工
作落到实处，实现学校思想政治工作新跨

越。要聚焦“四个再发力”，即在推进新思想
“三进”上再发力、在推进“三全育人”一体
化工程上再发力、在加强思想政治工作队
伍建设和全体教师思政工作上再发力、在
推进思政课教学改革创新上再发力，以问

题为导向，补短板、强弱项，树典型、创示
范，力争在思想政治工作方面取得新成果。

校党委书记范兵作重要总结讲话。范
兵书记强调，当前我们学校正处于同类高
校“前甩后追”、竞争日益激烈的“追赶超

越”时期，只有切实贯彻落实好中省高校
思想政治工作部署和要求，才能团结带领
全校师生员工不断奋进。他指出，要从五
个方面进一步加强和改进学校思想政治
工作：一是坚持育人导向，落实立德树人
根本任务；二是进一步做好意识形态工
作，旗帜鲜明弘扬主旋律；三是加强思想
政治工作队伍建设；四是创新工作方式方
法，推进思政课程改革；五是加强党的领
导，强化责任担当。范兵书记要求，全校师
生要增强做好思想政治工作的使命感和
紧迫感。要继续加强制度建设，夯实基层
基础，深化改革创新，狠抓工作落实，开创
学校思想政治工作新局面。

会上，基础医学部病理学教研室主任
王善伟、公共卫生学院教师李婧、护理学
院学生管理科张红梅、学工部大学生资助
中心李一杨四位教师立足岗位，围绕课程
育人、文化育人、资助育人做了交流发言，
介绍了开展师生思想政治教育工作的好
做法、好经验，引发与会人员深刻思考和
强烈共鸣。

会议现场

我校召开2018年度校级领导班子民主生活会
本报讯（通讯员 郭卫党）我校 2018年

度校级领导班子民主生活会于 3月 4日在
未央校区行政楼第一会议室顺利召开。省
委教育工委第六督导组组长、省委教育工
委委员、省教育厅副厅长王海波和督导组
成员，教育厅人事处副处长陈娟一行全程
参加指导。会议由党委书记范兵主持。

民主生活会上，范兵书记介绍了本次
民主生活会的筹备情况，代表学校领导班
子汇报了 2017年度民主生活会和“以案促
改”专题民主生活会查找问题整改情况，代
表班子从聚焦政治建设、作风建设、担当负
责、全面从严治党四个方面作了对照检查，
剖析了原因，制定了整改措施。与会领导班
子成员按要求逐一汇报了 2017年度民主
生活会和“以案促改”专题民主生活会整改
落实情况。

王海波副厅长在民主生活会上作了重
要讲话。他指出，西安医学院领导班子思想
认识深刻，学校民主生活会准备充分，查摆
问题比较深入，开展批评和自我批评到位，
整改措施明确，同时也指出了本次民主生
活会存在的不足之处。他代表教育工委和
教育厅讲了五点意见：一要坚持把政治建
设摆在首要位置。二要坚决压实管党治党
的主体责任。三要全面落实立德树人的根
本任务。第四，一定要加快“一流学院”创建
工作，提高治学办校能力。第五，一定要切
实维护好校园安全稳定大局。

范兵书记最后表示，领导班子成员要
按督导组指出的不足和差距，制定切实可
行的整改措施，建立问题台账清单，希望各
位校领导要尽职尽责，切实维护好校园安
全稳定。

3月 5日，第十三届全国人民代表大会第二次会议开幕
会在北京人民大会堂举行，这是一次举世瞩目，凝心聚力的
盛会。我校党委组织广大师生通过网络、电视、手机客户端
等多种形式收听收看了开幕式现场直播，及时了解两会进
程，热切关注两会动态。师生们结合自身学习、工作情况，畅
谈体会，表示将深入学习贯彻全国两会精神，切实把思想行
动统一到党中央重大决策部署上来，为高等教育事业的发
展贡献力量。

在全国两会期间，我校组织
开展形式多样的少数民族学生
学习活动，不断引导学生紧跟党
和国家的步伐，响应时代的号
召，聚焦国家大事，争做新时代
合格青年。3月 15日，学生工作
部（处）负责人、相关学院辅导
员、新疆内派教师以及少数民族
学生 300余人在学术报告厅认
真观看了“2019年全国两会知
识四大看点”、“2019年政府工
作报告精彩看点”及“两会青年
说”视频资料。3月 23日上午，
我校在护理学院报告厅以“两会
青年说，我为祖国献计策”为主
题，开展少数民族学生两会精神

学习活动。学生处教育科、相关学院辅导员、新疆内派老
师及少数民族学生 120余人参加了活动。会议的主题要
求同学们结合“两会”内容，转换角色，献言建策。会上，
同学们结合学校和家乡的现况，就未来如何提高学校的
教育服务质量、改善家乡的面貌、促进学校和家乡的发展
和建设，进行现场交流发言，畅谈各自的想法。

聚焦“两会”我校掀起学习热潮
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近日，由我校纪委书记

吴毅主审，马克思主义学院

院长桑利娥、教师刘晨主编

的《中国古代廉政医德文化简明读本》在“陕

西省第二届廉政文化精品创作评选表彰活

动”中荣获理论研究类二等奖。

近日，陕西省教育厅公布了 2019年度

陕西高等学校科学技术奖励成果的评选结

果，我校推荐的科技成果获批一等奖 1项、

二等奖 3项、三等奖 1项，创历年获奖最好

成绩。其中，第二附属医院何媛教授作为第

一完成人的科技成果“多效神经生长因子

PEDF治疗青光眼视神经损伤的研究”获一

等奖。

3月 21日上午，西安科技大学党委副

书记胡巍、党委宣传部部长曹雪梅一行来我

校就创建文明校园工作进行专题调研。交流

座谈会在我校行政楼第一会议室举行，我校党

委副书记熊冬梅、党委宣传部部长马征及相关

负责人参加了座谈，座谈会由马征主持。

3月 23日，陕西省天然药物学会成立

大会在陕西省止园饭店召开。我校共有 41

名教师加入了陕西省天然药物学会，其中弥

曼、曹慧玲、赵玉峰三位教授当选为学会副

理事长，杨黎彬教授当选为副秘书长。
我校组织师生收看大会实况


